 Erledigt Z170X-Designare (Sierra) - Update auf
Catalina - Bitte um Beratung

Beitrag von ,, AgentUgly“ vom 18. Oktober 2020, 13:32

g-force Ah, nein, war ein Missverstandnis. Ich meinte, als erledigt kennzeichnen. Aber ich kann
auch gern in dem Thread bleiben zur weiteren Problemldsung.

5T33Z0 Ja, das mach ich. Ich tausch dann die EFI (oben) gegen die korrgierte aus.
hackmac004 Danke flir den Hinweis und die Hilfe! Mach ich gleich mal.

Ein schones Wochenende allerseits!

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50156-z170x-designare-sierra-update-auf-catalina-bitte-um- 1
beratung/?postiID=647486#post647486
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